

ABSTRAK

MUHAMMAD IKHSAN(2018). Implementasi Kebijakan Penyelenggaraan Kepariwisata Di Kabupaten Sinjai (Skripsi dibimbing oleh Nuryanti Mustari dan Nasrul Haq).

Permasalahan penelitian tentang implementasi kebijakan penyelenggaraan kepariwisataan di kabupaten sinjai. Dengan tujuan penelitian yaitu untuk mengetahui pemeliharaan alam dan lingkungan hidup, pemberdayaan masyarakat setempat, promosi destinasi pariwisata, pelayanan, dan faktor pendukung keberhasilan pada implementasi kebijakan kepariwisataan di kabupaten sinjai. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dan tipe penelitian ini bersifat fenomenologi yaitu menggambarkan pengalaman yang dilihat oleh informan berkaitan dengan implementasi kebijakan. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi dan wawancara.

Dari hasil penelitian menunjukkan bahwa implementasi kebijakan penyelenggaraan kepariwisataan di Kabupaten Sinjai belum cukup maksimal dikarenakan dalam upaya pemeliharaan kelestarian alam dan lingkungan hidup yang telah dilakukan masih dibutuhkan peningkatan fasilitas penunjang untuk lebih ditingkatkan lagi. Dan juga pemerintah didalam memberdayakan masyarakat, kurang memberikan hasil yang nampak untuk dinikmati. Hal ini dikarenakan tidak adanya pemerataan keterlibatan masyarakat sekitar, dan juga kurangnya wisatawan yang memberikan pengaruh terhadap pendapatan masyarakat. Selanjutnya promosi destinasi pariwisata telah memberikan perubahan yang signifikan terhadap kemajuan objek wisata yang ada, namun perlu ditingkatkan lagi sehingga wisatawan lokal maupun mancanegara terus meningkat. Demikian pula dengan fasilitas-fasilitas umum yang masih kurang tersedia pada objek-objek wisata yang membuat para wisatawan kurang merasakan kenyamanan. Adapun faktor-faktor yang menghambat dan mendukung efektifitas implementasi kebijakan penyelenggaraan kepariwisataan di Kabupaten Sinjai yaitu ketersediaan anggaran dan sumber daya manusia yang dimiliki. Namun kenyataannya kedua faktor tersebut masih kurang ketersediaannya sehingga pelaksanaan kebijakan masih kurang efektif sesuai harapan.

Kata Kunci : Implementasi Kebijakan, Pariwisata.